Hauptschule Egg: Machbarkeitsstudie soll den Weg weisen



6.9.2012, 16:09 von Bregenzerwald News



Egg – Noch immer ist nicht klar, ob das Hauptschulgebäude Egg saniert oder umgebaut werden soll. Eine Machbarkeitsstudie soll Abhilfe leisten, erzählt Bürgermeisterin Theresia Handler im Interview mit VOL.AT. Seit mehreren Jahren gibt es Überlegungen, die Hauptschule Egg zu sanieren bzw. umzubauen. Das Gebäude aus den siebziger Jahren war auf acht Klassen ausgerichtet, durch die Streichung von Sonderräumen ist es aber gelungen, mittlerweile 16 Klassen unterzubringen. Ab dem Schuljahr 2013/2014 wird nun auch in Egg auf die Vorarlberger Mittelschule umgestellt, was eine Generalüberholung notwendig macht. Eine Analyse des Tragwerkes wurde bereits durchgeführt. Nun soll eine Machbarkeitsstudie

folgen, von der sich Bürgermeisterin Handler einen Fingerzeig in Richtung Sanierung oder Neubau erwartet.